

田迎町民健康歩け歩けが実施されました



2月11日（建国記念日）に「田迎町民健康歩け歩け」が実施されました。当日は雲一つ無い絶好の歩け歩け日和で、午前9時半に田迎小学校に70数名の老若男女が集合しました（三町内は12名）。

石原体協会長の挨拶・交通安全協会長の通行上の注意事項の説明の後、小学校の校門を出発しました。10時半、途中何事もなく全員無事動植物園に到着しました。

園内に入ると早速bingoゲームが始まり、「bingo」になると①お菓子②石鹼③ホッカイロ④竹トンボが貰えました。

次は待ちに待った昼食タイム。大人は生ビールを購入し、楽しむ人もいました。昼食後はフラミンゴの池とチンパンジー舎を見に行きました。チンパンジーは筒の中に入れてある餌を棒を盛んに使いながら食べていました。（知能テストをしているようでした。）

楽しい時間はアッという間に過ぎ、帰る時間となり、来た道を並んで帰りました。



平成24年春季火災予防運動が実施されます

平成24年春季火災予防運動が3月1日（木）から3月7日（水）まで、全国一斉に実施されます。

この運動は、火災が発生しやすいこの時季を迎えるにあたり、火災の発生を防止するとともに、市民一人ひとりの火災予防思想の普及を図ることを目的に実施されるものです。

「消したはず 決めつけないでもう一度」を合言葉に火災予防に努めましょう！！



<ウラあり>